

「11月もアクティブに！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は、11月に入って約2週間の、生徒や学校の様子などについてお伝えします。

【実際に体験】

生徒の皆さんは、日々学校で様々な体験をしています。家庭科では、外部講師の指導で絵本の読み聞かせの実演や県教委の訪問指導時に、発達に応じた手遊びの紹介などを実施。また、2日(水)の授業中、県の津波避難訓練による緊急速報メールを確認。小さな体験の数々が、新たな気づきにつながればと思います。



絵本の読み聞かせ



緊急速報メール確認



家庭科の訪問指導



【ぜひ鳴高へ】

3日(木)実施の学校説明会に、大変多くの方々にご参加くださいました。本校生が、司会や運営に関わり、普通科では類型や生徒会の皆さんが発表。学科では生徒による学校紹介や、オーストラリアの中学生とのオンライン交流を実施。本校の持ち味が、皆様にも十分伝わったのでは…と期待を込めて思っています。



学校説明会 普通科及び総合人間類型
国際文化情報学科



【様々な取組】

今月から大規模な改修工事を実施。地域の皆様、ご理解ご協力をお願いいたします。また、前回に続き、PTAの試食会に私も参加しました。12日(土)には甲子園警察署管内の5校の高校生が、サイクルサミットに参加。工夫を凝らしたプレゼンで、自転車事故の現状や対策等を発表。本校生も立派な発表でした！



校舎・トイレ改修工事



PTA食堂試食会(2年)



サイクルサミット in 甲子園



11月に入り、わずか2週間ですが、ご紹介した以外にも多くの生徒の皆さんや教職員が、積極的な取組を続けています。インフルエンザにも留意し、特にマスクを外した際の言動や常時の換気、体調不良時の対応など、感染防止策の徹底に、今後ともご理解・ご協力をお願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)